

Cierra el centro de día de salud mental del Hospital de Elda

12/07/2024



El hospital lleva años sufriendo la falta de personal | Nando Verdú.

El centro de día de salud mental del Hospital General Universitario de Elda ha pasado a estar inactivo durante el mes de julio hasta nuevo aviso. Así lo han confirmado a *Valle de Elda* fuentes de UGT. La falta de personal, potenciado por las vacaciones, sería la razón que ha llevado a la Conselleria de Sanidad a dejar sin servicio a 12 pacientes.

Actualmente no se conocen fechas para su reapertura y aunque *Valle de Elda* ha tratado de contactar con fuentes de la Conselleria de Sanidad no ha obtenido respuesta.

Las terapias se han paralizado sin ofrecer alternativas a los usuarios, por lo que éstos sienten malestar ante esta situación que consideran injusta.

Sanidad está realizando unas obras por valor de 1,5 millones de euros para, entre otras, mejorar este servicio y ampliar las instalaciones. Esto permitirá ampliar la capacidad de 12 a 20 usuarios.

La falta de personal está provocando retrasos en la atención a pacientes en varias especialidades, un ejemplo es el área de dermatología, en la que no hay

profesionales desde hace meses en el Hospital de Elda.